
会議の要点録 （令和４年９月２８日）  

 

１．議会基本条例について  

  

冒頭、座長から、前回の本委員会からのこれまでの経緯について、以

下のとおり説明があった。  

「前回の本検討会で、百々会員から提案されたご意見について、提案

会派で調整できないか依頼したが、その後、大阪維新の会さんから、正

式に書面にて本検討会の座長としての私宛に同様の内容の要望書の提

出があった。」  

「議長の諮問を受け、ここまで議論してきたものを、全会一致になら

ず制定を断念するというのは、これからの本市議会の議会運営にも決し

て良い方向にはならない為、大阪維新の会、角野幹事長とも意見交換し

再考を促しましたが、若干の表現は柔らかくなったものの、要望内容自

体に譲歩は見られなかった。」  

「このような要望を受け、このまま議論を進めてよいのか、どうする

べきか、各会派のご意見はいかがか。」  

 

説明を受け、各会派、様々な意見があったが、座長から、提案会派で

ある大阪維新の会さんで、今の素案でご了承いただけるのか、提案項目

について１０月の役選後に検討していくのか、再度持ち帰り意見集約し

ていただくよう依頼があった。  

 

・次回については、１０月３日（月）午後１時３０分からとする旨、座

長から連絡された。  


